

『主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する生徒の育成』
「凡事徹底」、そして「自己への挑戦」・「他への貢献」



西合志南中学校
学校通信
令和8年1月8日
第9号
発行責任者
大山 寛
アクトさくら



正門の正月飾り

令和八年も、
「凡事徹底」
「自己への挑戦」「他への貢献」の
達成に向けて精一杯取り組みます
どうぞよろしくお願ひします

校長室だより

校長 大山 寛



校長先生のお話

（後期後半開始式にて）

皆さん、明けましておめでとうございます。

冬休み、Myプロジェクト三つ、「朝、自分で起きる」

「朝食を食べる」「計画的に学習をする」、しっかりと実践できたでしょうか。

今日から後期後半が始まります。何度も言いますが、後期後半は、来年度の最終の準備期間です。

三年生の皆さんには、受験は団体戦であることを意識して、中学校卒業後の進路に向けて、最後まで粘り強く、取り組んでいってください。応援しています。

一、二年生の皆さん、繰り返しになりますが、後期後半は次の学年の最終準備期間となります。「あこがれ」の先輩になれるよう、学校生活、学校外での生活、生徒会や係活動、部活動、学習など、すべての活動において、「凡事徹底」をして、前向きに取り組んで

新年おめでとうございます。新しい年を祝い申し上げます。新しく年が、生徒一人ひとりにとって、地域の皆さんも、実した学びと成長の年となることを職員一同願っています。保護者の皆さん、引き続き本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年の干支は「馬」です。馬は力強さと前進を象徴する動物です。

と言われるよう、後期後半は、あつという間に過ぎてきます。この三ヶ月は、一年間のまとめと次の学年への準備をする大切な時間です。授業や課題にしっかりと取り組むことはもちろん、友達との関わりや学校生活の一つひとつを大切にしていきましょう。

今年も笑顔と活気にあふれる西南中でございます。共に歩んでまいる

困難に立ち向かいながら、一歩一歩着実に進む姿勢を大切にし、学びの道を力強く歩んでまいります。

寒さが厳しい季節になりました。インフルエンザや胃腸炎などの感染症が流行しやすいため、規則正しい生活習慣を心がけ、元気に学校生活を送りましょう。

もし体調が悪いと

じた場合は、無理せず休養をとり、早めの受診を心がけてください。手洗い・うがい・換気を徹底しましょう。また、規則正しい生活習慣を心がけ、元気に学校生活を送りましょう。

感染症予防を



徒会執行部の生徒を対象に、本校にてリーダー研修会が行われました。リーダーとしての意識を高め、これからの中の生徒会活動の準備をしました。



【生徒向け】
○1/16～1/23
○二年
○三年
1/1/161514
←
1/1/161514
朝活動の時間にタブレット端末を用いて回答します。

リーダー研修実施

学校評価アンケートへのご協力願い

今年度も学校評価アンケートを実施いたします。



学校ホームページ更新中！
電子媒体でご覧の方はQRコードをタップすればページにジャンプします。

いつてほしいと思います。
さて、ひとつだけ、話をします。掃除に関することです。本校では、掃除に集中するための手立ての一つとして、無音・無言掃除に取り組んでいます。みなさんは、無言で集中して掃除ができるでありますか。

日本の小中学校では、掃除の時間があります。学校で掃除をすることによって、学習環境が整うということもあります、掃除には様々な効果があると言われています。その中でも、有名な掃除に関する効果を発信されているのが、イエローハットという自動車関係の会社の社長であつた鍵山秀三郎さんのことばです。「トイレ掃除の五つの効果」と書かれていますが、掃除全体の効果

一、心が磨かれる
二、謙虚になる
三、気づく人になる
四、感動しやすい人間になる
五、感謝の気持ちが生まれる
の五つです。
詳しいことは、今後あらためてお話ししますが、この掃除の五つの効果をしっかりと覚えておいてください。掃除で、皆さんの今後の人生が大きく変わることかもしれません。

最後になりますが、これからも「凡事徹底」、そして「自己への挑戦」「他への貢献」をしっかりと意識して、「当たり前のことを当たり前に、まわりに迷惑をかけず」、そして「自分のために」、「みんなのために」、行動していくください。よろしくお願いします。これで、話を終わります。